



CABRA

## Los diabéticos continuarán reivindicando enfermeros en los colegios

JOSÉ MORENO  
CABRA

La presidenta de la asociación regional de diabéticos La Sierra, Tofí Ruiz, ha señalado que su colectivo seguirá reivindicando a la Junta de Andalucía la presencia de enfermeros en los colegios y centros educativos para atender tanto a los escolares diabéticos como a aquellos que padecan otras dolencias.

Así lo ha expresado tras conocer la respuesta remitida desde la Consejería de Presidencia y la Dirección General de Participación y Solidaridad Educativa. En ésta se hace saber que, tras definirse dos grupos diferenciados de escolares (los no autosuficientes para el control glucémico de 3 a 7 años de edad y los que a partir de esa última edad lo son), se ha establecido un procedimiento de acceso prefe-

### Han logrado un acceso preferente al centro de salud más cercano

rente al centro de salud más cercano al colegio, mediante una tarjeta especial que permite el establecimiento rápido de la respuesta más adecuada por parte del centro coordinador de emergencias.

Además, han elaborado un plan para que, a través de los centros de educación de profesores, se imparta un módulo de ciclos de vida saludable en el que se incluirá la educación en diabetes, a través del plan de diabetes de Andalucía.

La incorporación de estas medidas ha sido valorada positivamente por Ruiz, pero que no servirán para dejar de reclamar la presencia de los enfermeros en los centros educativos. ■